



EINLADUNG zur Präsentation des neuen Vereins **„Lern.Film.Studio“** (www.lernfilmstudio.eu)

WANN? Mittwoch 3. NOVEMBER 2021, ab 17 Uhr
WO? Im Presseclub Salzburg, Wals-Siezenheim
(Ludwig Bieringer Platz 1, oberster Stock green tower, Parkplätze vor dem Eingang)



Dabei werden auch das LEADER-Projekt „My view – Jugend macht Filmdokus“ und das ERASMUS+ Projekt „Wa geht's uns? – Jugendliche drehen einen Dokumentarfilm über das Leben von Jugendlichen in Salzburg“ vorgestellt. Diese Projekte werden vom Lern.Film.Studio mit Unterstützung von akzente Salzburg, der Universität Salzburg und den LEADER-Regionen Salzburger Seenland, Lebenswert Pongau und Biosphärenpark Lungau durchgeführt.

Das Lern.Film.Studio ist mit einem engagierten Vorstand und einzigartigen Kooperationspartnern angetreten, um besonders Jugendlichen (und anderen Medien-Interessierten) Kompetenz im Film- und Nachrichtenbereich zu vermitteln und ihnen gleichzeitig eine öffentlichkeitswirksame Plattform für ihre Themen und Anliegen zu geben. Diese Visionen wurden bereits mit dem Regionalitätspreis (Sparte Bildung+Forschung) und im Rahmen des ORF-Wettbewerbs „Reparatur der Zukunft“ ausgezeichnet.

Die Vorstandsmitglieder, Partner und junge FilmemacherInnen würden sich sehr freuen, Sie über die Hintergründe und Inhalte unserer Vorhaben informieren zu dürfen, es gilt die 3-G Regel, um Anmeldung wird gebeten –

Kontakt: office@lernfilmstudio.eu /Tel.: 0676 844878870/www.lernfilmstudio.eu